



Das Fach am Lloyd Gymnasium

Warum Spanisch lernen? Spanisch-Kenntnisse können den Schülerinnen und Schüler in der heutigen Welt viele Türen öffnen. Spanisch ist eine Weltsprache und wird neben dem spanischen Festland vor allem auch in Lateinamerika gesprochen.

Das Fach Spanisch wird in der Oberstufe als Grundkurs sowohl für Anfänger als auch für Fortgeschrittene angeboten. Im Rahmen der Kurse als **fortgeführte Fremdsprache** kann Spanisch sowohl als **Grundkurs** als auch als **Leistungskurs**

gewählt werden. Im Grundkurs kann im Abitur eine schriftliche oder eine mündliche Prüfung abgelegt werden.

Voraussetzung für die Belegung eines fortgeführten Spanischkurses sind vier Jahre Spanisch in der Sek. I.

Themenbereiche der Oberstufe

Einführungsphase (E) – 2 Halbjahre

Bezüglich des Spracherwerbs wird im ersten Jahr der Oberstufe die Grammatik, Stilistik und Lexik wiederholt und perfektioniert. Anhand der Lektüre kurzer literarischer Texte und Sachtexte werden landeskundliche Themen Spaniens und Lateinamerikas vertieft.

Qualifikationsphase (Q) – 4 Halbjahre

Der Schwerpunkt im zweiten und dritten Jahr der Oberstufe liegt auf der Vorbereitung der auf Spanien und Lateinamerika bezogenen Themen des Zentralabiturs. Verbindlich sind die Behandlung von längeren literarischen Texten und die Bearbeitung eines Films. Ergänzend dazu werden aktuelle Themen zur spanischsprachigen Welt anhand von Internetrecherche und Zeitungsartikeln besprochen.

DELE – Sprachdiplom

Die Vorbereitung auf das Sprachzertifikat (DELE) wird nach Möglichkeit in den Unterricht integriert. Bei ausreichender Teilnehmerzahl kann man sich am Lloyd Gymnasium prüfen lassen. Für nähere Informationen:

www.bremen.cervantes.es/de/sprachdiplome_dele